



www.mg.co.id

Dortmund Ingin Dapatkan Haller

DORTMUND (IM) - Borussia Dortmund sudah mendapatkan pengganti Erling Haaland. Die Borussen kabarnya ingin menggagat Sebastien Haller dari Ajax Amsterdam. Kepindahan Haaland memang merugikan Dortmund mengingat dia adalah andalan di lini serang.

Dortmund menjual Haaland ke Manchester City musim panas ini dengan banderol 64 juta Euro. Haaland membuat 86 gol dari 89 penampilan di seluruh ajang sejak memperkuat tim itu pada Januari 2020. Wajar jika Dortmund akan hati-hati menggunakan ang Haaland untuk mencari penyerang baru.

Manajemen Dortmund bergerak cepat dalam menggagat pengganti Haaland. Dikutip Sky Sport Germany, Dortmund menghubungi Ajax sebagai pemilik Haller untuk membicarakan transfer si pemain.

Tawaran awal 33 juta Euro plus bonus sudah diberikan kepada Ajax.

Haller sendiri sudah mau bergabung ke Dortmund dan meminta Ajax untuk

segera menuntaskan proses negosiasi. Haller tentu diharapkan bisa langsung bergabung ke sesi pramusim Die Borussen dan jadi striker kedua yang direkrut musim panas ini setelah Karim Adeyemi.

Meski demikian, Haller dianggap lebih mirip karakter permainannya dengan Haaland. Haller memang jadi pilihan logis untuk Dortmund mengingat ketajamannya bersama Ajax. Dia membuat 47 gol dari 66 pertandingan bersama Ajax, termasuk 10 gol di Liga Champions musim lalu dan membawa Ajax juara Liga Belanda dua kali.

Bundesliga tidak asing untuk Haller karena dia pernah bermain untuk Eintracht Frankfurt pada musim 2017/2018 dan 2018/2019. Ada total 33 gol dibuat dari 77 laga. ●vit



SEBASTIEN HALLER
Pemain Ajax Amsterdam

Dembele Ingin Bertahan di Barca

BARCELONA (IM) - Masa depan Ousmane Dembele di Barcelona terus jadi pembahasan. Namun pemain Prancis itu menegaskan akan bertahan di tim Catalan. Kontrak Dembele dengan Barcelona tinggal menyisakan 11 hari lagi. Jalanan kerja sama kedua belah pihak memang hanya sampai 30 Juni 2022.

Beberapa klub dikabarkan menjadi peminat Dembele. Paris Saint-Germain dan Manchester United menjadi dua klub yang disebut menggoda Dembele pergi dari Barcelona.

Di bawah asuhan Xavi, Dembele memang menunjukkan kinerja yang bagus. Dalam 31 pertandingan, pemain 25 tahun itu membukukan sebanyak dua gol dan 13 assist. Saat di sebuah jalan, Dembele berbincang dengan pendukung Barcelona. Dia ditanya mengenai masa depan di skuad Los Cules. Dembele pun bilang menegaskan akan bertahan. "Saya baik-baik saja di Barcelona, saya akan bertahan," kata Dembele dalam video yang dilansir oleh ESPN F

Dembele didatangkan Barcelona dari Borussia Dortmund pada musim 2017/2018. Nilai transfer Dembele secara keseluruhan memakan biaya 145 juta Euro.

Bersama Barcelona, Dembele membukukan total sebanyak 150 pertandingan di semua ajang. Dia membukukan 32 gol untuk Blaugrana.

Sudah lima trofi disumbangkan Dembele untuk Barcelona. Dia berhasil memenangkan sebanyak dua gelar Liga Spanyol, dua gelar Coppa Italia, dan satu gelar Piala Super Spanyol.

Barcelona sejatinya ingin mempertahankan pemain asal Prancis itu, namun tak kunjung terjadi sejak Januari lalu. Marca melaporkan, CEO Barcelona Mateu Alemany dan penasihat olahraga Jordi Cruyff pernah mengadakan pertemuan mengenai kontrak baru Dembele. Kedua belah pihak masih menemui jalan buntu, dan posisi Barcelona sangat lemah karena keterbatasan keuangan. ●vdp



OUSMANE DEMBELE
Pemain Barcelona



Liverpool Lakukan Pembenahan Skuad

"Liverpool bukan sekadar tim besar, mereka memberikan para pemain muda kesempatan berada di tim utama," kata Calvin Ramsay.

LIVERPOOL (IM) - Manajemen Liverpool terus melakukan pematangan skuad. Pihak klub setidaknya sudah mendatangkan tiga pemain baru. Mereka adalah Darwin Nunez (22 tahun) yang berposisi sebagai striker, Fabio Carvalho (19 tahun) sebagai gelandang serang dan bisa bermain di sayap, dan terbaru bek sayap kanan Calvin Ramsay (18 tahun).

Dilansir dari The Sun, Liverpool sebenarnya punya satu masalah yang harus segera dicari solusi. Satu masalah itu adalah badai cedera yang kerap melanda pos gelandang tengah. Posisi gelandang tengah Liverpool diisi oleh Fabinho, Curtis Jones, Naby Keita, Alex Oxlade-Chamberlain, Jordan Henderson, Thiago dan James Milner.

Biasanya dalam skema 4-3-3, tiga gelandang tengah diisi

oleh Fabinho, Keita dan Jordan Henderson. Thiago di akhir musim kemarin, pelan-pelan mendapat kepercayaan dari manajer Juergen Klopp.

Musim lalu, Fabinho absen selama 12 hari karena cedera paha. Keita cedera 48 hari karena cedera lutut dan hamstring, Thiago cedera 55 hari karena cedera pinggul, paha, dan positif korona dan Jordan Henderson sempat sakit (tanpa dijelaskan lebih lanjut) selama delapan hari. Jika James Milner dan Alex Oxlade-Chamberlain lebih sering menjadi pengganti. Nama terakhir, kabarnya masuk dalam daftar jual Liverpool di musim panas ini.

Konon, Liverpool sebenarnya sempat mengincar Aurelien Tchouameni dari AS Monaco, tapi gelandang tengah itu memilih Real Madrid.

Terkait Calvin Ramsay, pemuda 18 tahun itu, bermain di Aberdeen musim lalu dan meraih predikat pemain muda terbaik Liga Skotlandia versi jurnal. The Guardian melaporkan ia diboyong ke Anfield dengan harga 4 juta Pound plus potensi bonus sebesar 2,5 juta Pound.

Berposisi sebagai bek kanan, ia kemungkinan hanya akan menjadi pelapis Trent Alexander-Arnold musim depan. Namun hal itu tak menyurutkan ambisinya untuk menunjukkan kemampuannya bersama Liverpool.

Apalagi Klopp dikenal tak ragu untuk memberi kesempatan tampil kepada para pemain muda. Lihat saja nama-nama seperti Curtis Jones, Harvey Elliott, Caoimhin Kelleher, termasuk Alexander-Arnold sendiri.

"Bermain untuk Aberdeen saja sudah merupakan mimpi yang menjadi nyata, dan sekarang berada di salah satu klub terbesar di dunia tentu menjadi sebuah pencapaian luar biasa. Saya tak sabar menunjukkan kemampuan saya kepada supporter," ujar Ramsay di situs klub. Ia menambahkan, Liverpool merupakan tim yang sangat tepat untuk dirinya.

"Liverpool bukan sekadar tim besar, mereka memberikan para pemain muda kesempatan berada di tim utama. Jadi jika saya bisa bermain di pramusim, menunjukkan kebolehan saya, tentu tak ada alasan tak bisa masuk tim utama," jelasnya.

Dilansir dari BBC, Ramsay akan mendapat nomor 22 di Liverpool dan dikontrak lima musim. Manajer Aberdeen, Jim Goodwin mendoakan Ramsay bisa menjalani tahun-tahun yang gemilang di Liga Inggris.

"Liverpool sangat beruntung bisa mendapatkan pemain muda yang menjanjikan. Statistiknya di paruh pertama musim lalu menempatkannya di antara para full-back hebat di dunia. Kami punya harapan tinggi padanya dan saya tak ragu dia akan semakin kuat di tim sekelas Liverpool," ujar Goodwin.

Kalau ada pemain yang datang, tentu Liverpool juga bakal ditinggal sejumlah pemain penting. Bahkan Liverpool selangkah lagi akan ditinggalkan Sadio Mane. Dilansir dari Mirror, Mane akan menuju ke Bayern Munich. Mane kabarnya dibeli seharga 32 juta Euro atau setara Rp499 miliar plus beberapa bonus.

Selanjutnya Mohamed Salah, dikabarkan akan pergi pada musim panas 2023 nanti. Salah sebenarnya punya masalah di Liverpool. Salah mau naik gaji, dari 200 ribu Pounds per pekan atau setara Rp3,6 miliar jadi 400 ribu Pounds per pekan atau setara Rp7,2 miliar.

Namun Liverpool tetap pada pendiriannya, enggan memberi lebih gaji besar dan merusak tatanan yang sudah ada. Rupanya, hal serupa disinyalir juga diminta Sadio Mane dan akhirnya The Reds tak kunjung memberinya kenaikan gaji.

Kontrak Salah pun akan habis sampai musim panas 2023 mendatang. Beda seperti Mane, Salah sudah tegaskan dirinya akan tetap di Anfield sampai musim 2022/2023.

Lalu seperti apa kekuatan Liverpool di musim baru nanti? Patut ditunggu. ●vit

Menanti Keputusan Di Maria

TURIN (IM) - Angel Di Maria hingga kini belum memberikan keputusan apakah akan bergabung ke Juventus. Kabar terbaru, Di Maria akan beri jawaban pasti dan final pekan ini.

Dilansir dari Sky Sports Italia, Juventus berada di garis terdepan untuk menggagat Angel Di Maria. Pemain asal Argentina itu sedang dalam status bebas transfer setelah kontraknya habis di PSG pada akhir Juni ini.

Pemain berusia 32 tahun itu diketahui masih menikmati waktu liburan bersama keluarga. Informasi terbaru dari pakar transfer, Fabrizio Romano menyebutkan, Di Maria akan memberikan keputusan finalnya pada pekan ini.

Juventus mau memberikan kontrak selama musim. Akan tetapi, pihak Di Maria rumornya meminta kontrak dua musim.

Mantan pemain Real Madrid itu juga turut diminati beberapa klub MLS (Liga Sepakbola Amerika Serikat). Pasalnya walau sudah

dah berusia kepala tiga, Di Maria dinilai belum habis.

Di Maria sepanjang kariernya pernah memperkuat klub-klub top Eropa. Selain Real Madrid dan PSG, ia juga pernah membela Benfica dan Manchester United.

Puncak kariernya bisa dibalang ketika Di Maria berseragam

Madrid pada periode 2010-2014 dengan menyabet trofi Liga Champions, Laliga dan dua kali juara Copa Del Rey.

Di Maria diyakini juga masih mau bersaing di kompetisi top demi jaga fisiknya untuk Piala Dunia 2022 nanti. Pasalnya dia juga tetap menjadi salah satu andalan pelatih Lionel Scaloni di timnas Argentina nanti.

Scaloni menempatkan Di Maria sebagai winger di skuad Argentina. Peran itu dimainkan dengan baik oleh sang pemain saat melawat ke Piala Dunia.



ANGEL DI MARIA
Pemain PSG

MU Tawarkan Bailly ke Newcastle

MANCHESTER (IM) - Manchester United (MU) dikabarkan menawarkan Eric Bailly ke Newcastle United dengan harga diskon. Hal itu dilakukan karena Bailly tak masuk rencana Erik ten Hag.

MU masih melanjutkan upaya membongkar skuadnya musim panas ini. Setelah melepas sejumlah pemain, kini bek 28 tahun itu berupaya dijual walau dengan harga murah.

Bailly sudah kehilangan tempatnya di MU, selepas didatangkan pada musim panas 2016 seharga 30 juta Pound. Cedera yang terus-menerus menghinggapi bikin ia tak pernah bisa tampil penuh musim.

Musim lalu, pemain internasional Pantai Gading itu cuma bertanding tujuh kali di seluruh ajang. Kini MU berupaya menjualnya meski kontrak masih tersisa dua tahun plus ada opsi perpanjangan setahun.

"Setan Merah" dilaporkan sudah menawarkan Bailly ke Newcastle United dan siap bertransaksi di angka 8,5 juta Pound. Newcastle memang

sedang mencari bek tengah dan kesulitan mengamankan transfer Sven Botman dari Lille. MU baru memperpanjang kontrak Bailly tahun lalu, agar tak kehilangan secara cuma-cuma.

"Saya sangat senang. Keputusan ini adalah sesuatu yang tak perlu saya pikirkan, saya cinta klub ini dan senang bermain untuk Manchester United," kata Eric Bailly pada April 2021 silam, setelah meneken kontrak anyar dengan Manchester United.

Sebelumnya Bailly berharap agar saat Ten Hag melatih MU, dirinya sering dimainkan. Sorotan tajam memang diarahkan pada lini belakang MU, khususnya Harry Maguire, yang sering membuat blunder dan penempatan posisi yang salah di lapangan.

Maka dari itu, banyak yang berharap Ten Hag bisa mencari rekan duet baru untuk Raphael Varane di jantung pertahanan Manchester United. Salah satunya berharap Bailly dimainkan. ●vdp



ERIC BAILLY
Pemain MU

LASEGAR®
MINUMAN PENYEGAR

Panas Dalam Jadi Segar!

PT. SINDE BUDI SENTOSA
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

GRC board®
Ahlinya Papan Semen

GRC board merupakan produk papan semen berbahan dasar fiber yang telah teruji kuat, dan tahan lama. GRC board tersedia dalam berbagai jenis dan tipe, salah satunya GRC Deco Panel yang digunakan sebagai cladding untuk Paviliun Indonesia di Dubai EXPO 2020.

Permuakaan Halus • Mudah Dipaku • Kuat & Tahan Benturan • Kedap Suara • Tahan Rayap • Tahan Kelembapan • Tahan Jamur • Tahan Api • 100% Bebas Asbestos

PT. CIPTAPAN DINAMIKA
Graha GRC Board, Jl. Letjen S. Parman, Kav. 64, Jakarta Barat | Telp. 021 5366 6800 | www.grcboard.com